

Auf Nachfrage von Herrn Knülle erläuterte der Bürgermeister, dass die Beantwortung der Anfrage der SPD-Fraktion zur Verkehrsproblematik in der Marie-Curie-Straße absprachegemäß in nicht öffentlicher Sitzung erfolge. Frau Feld-Wielpütz bestätigte, dass zwischen den Fraktionen im Umwelt-, Planungs- und Verkehrsausschuss vereinbart worden sei, Mitteilungen in dieser Angelegenheit nur in nicht öffentlicher Sitzung vorzunehmen, damit die laufenden Verhandlungen nicht auf Grund einer öffentlichen Diskussion beeinträchtigt würden.